
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

                                         

 

 あなたは ８８   ００   １１   ５５   １１  番目の読者です。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

前号までに

お届けした

枚数です。 

和光の政治に挑戦!! 

＝2008 年のご挨拶＝ 

本年も初心を忘れず、昨年以上の活動が 

出来るよう一生懸命努めてまいります。 

和光市議会 12月定例会 報告 「一般質問」 編 

 

 駅北口整備  
[質問]今後の予定や具体的 
な整備計画は？ 
 
[答弁] 3 月末までに県の 
認可取得を目指す。現在、 
バス・タクシー乗降場や 
地下駐輪場(3,000 台規模)を 
検討中。⇒その他、電線地中化も 

当初計画に盛り込むよう提案しました。 

自転車利用について  
[質問]和光市駅周辺の違法 
駐輪対策は？また、地下駐 
輪場の利便性を高めて、利
用を促進できないか？ 
 
[答弁] 再度、鉄道事業者と 
協議します。また、使用料 
見直しや修繕計画の中で 
利便性を高めていきます。 
地下駐輪場(3000 台規模)も検
討する。（⇒その他、電線地中化も当

初計画に盛り込むよう提案しました。） 

 

高齢者・障害者の 
地域ケア  
[質問]障害者の自立に向け 
た要望の把握は十分か？ 
 
[答弁] 平成 20 年度が「障 
害者計画」の見直し時期の 
ため訪問・アンケートを 
実施し、支援サービスに 
活かしてまいります。 
検証を行います。 

総合福祉会館（ゆめあい和光）の 
交通対策  
[質問]高齢者や視覚障害者 
が利用しやすいように、 
建物入り口にバス停を新設 
し、市内循環バスのルート 
を変更できないか？ 
 
[答弁]早急にバス会社・関 
係課と調整し検証します。 

市民参加（市政情報発信）  
[質問]パブリックコメント 
制度（市民が市政に意見を述べる制度） 

がもっと市民に身近になる 
工夫をできないか？ 
 
[答弁] より丁寧に、且つ、 
目立つ広報を実践します。 
⇒公共施設の専用掲示板設置を提案しま

した。その他、メールマガジンやネッ

トアンケートの実施も提案しました。 

緑化政策  
[質問] 和光の緑・自然は守 
ることが出来ているのか？  
 
[答弁] 保全緑地は増えて 
います。但し農地等を含め 
た緑は年々減少している。 

⇒市内に残っている緑の割合＝緑被率

調査の実施や屋上緑化の推進を提

案しました。 
 

公共施設の使用料見直し  
[質問]市は今後、公民館等を利用する際、受益者負担の考えか 
ら「使用料」(例：中央公民館の体育室を午前中 使用した場合 5,300 円) 

を求めるという施策案を示しているが、①市民の利用は減って 
しまうのではないか？ ②またこの件の広報は十分だったか？ 
⇒市の言う、全体の公平性という考え方はわかります。ですが、私は市民が引き続き、  

地域交流や健康増進のために施設を有効に使えることのほうが大切だと思っております。 
 

[答弁] ①減免措置(例：半額)を設けているため、減らないと想定。 
②不十分な点があった。今後は市民から寄せられた意見の検討 
結果の公表も含め、丁寧に対応したい。 

一般質問とは… 

各議員が市民要望を交えながら、

市役所側に質問や政策提案を 

行うことです。 

今回は７つのテーマ 

を取り上げました。 
 
上段の[質問]が井上の発言内容、 

下段の[答弁]が市の担当者の回答。 



   

 
   

12 月議会では、 

全体で 7 つの議案の 

審議を行いました。 

その結果、全ての 

議案が「可決」と 

なりました。 
（右表の他、議案 第 63 号と 

65 号を審議しました。） 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                     
  
 

□■□■ お知らせ □■□■ 
「ホームページ」 でも活動報告をしています。 

アドレスは  http://inouewataru.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

「井上わたるの和光ブログ」 随時更新中。 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

○ ブログは携帯でもご覧になれます。 

お問い合わせ・発行元：        討議資料 

「井上わたると新しい和光をつくる会」 
◆井上 航 (わたる) の経歴◆ 
昭和５４年 東京生まれ 

平成１４年 立命館大学 法学部  環境生活法コース 卒業  

平成１４年 株式会社パソナ 入社 

平成１６年 独立。株式会社メディカルケアーズ・ジャパン設立・入社 

平成１７年 株式会社シグマスタッフ （平成１８年９月退職）  

平成１９年 和光市議会議員 初当選 

[委員会]  文教厚生委員会  

[会派]   新しい風（無所属４人会派） 

〈写真〉現在の外環 

道路上部の様子 

 

３、外環上部利用施設計画は「白紙」になりました！ 

葬祭場・宿泊施設・バスターミナル等の複合施設案が示されましたが、

特に宿泊施設について、年間利用が見込めないなどの理由から、計画

を白紙に戻すことになりました。 

市は今後「もっと市民の声を聞いていく」としています。 

２、クヌギ林の保全を求める陳情を趣旨採択 

上谷津児童公園近くのクヌギ林(写真参照)、その脇の市道に 

拡幅計画があり、クヌギ林の伐採が前提の計画でした。 

これに対し、クヌギ林の保存を求める陳情が提出されました。 
 

但し、今の市道は非常に狭く「緊急車両が通れる程度の拡幅は必要」 

という考えもあります。そこで陳情の内容全てを採択するのではなく、 

「貴重な緑を守る」という趣旨を尊重するという、趣旨採択となりました。 

１、荒川河川敷近くの学校用地の取得は中止になりました！ 

前号では「この場所(=清掃センター隣地)に小学校を建てる可能性があ

る」ことをお伝えしました。私も含め、多くの議員がこの場所での計

画には反対でした。その結果、正式に用地取得は中止になりました。 

ご報告 ～ 地図で見る和光の行政 ～  

から 

和光市議会 １２月定例会 報告  「議案」 編 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp/

